

EN AVANT MAUREPAS

Réflexions après les élections européennes

Ces élections révélatrices de l'opinion ont été ponctuées par la dissolution de l'assemblée nationale décidée par Emmanuel MACRON, véritable bombe à fragmentation dans le paysage politique. Qu'en est-il dans notre ville ?

Si on s'en tient à l'EUROPE, on constate que la participation est supérieure à 2019 (50-53%). L'intérêt pour l'EUROPE s'affirme. Par contre, les votes anti-européens talonnent les pro-européens (45 contre 50%) alors qu'en 2019 ils étaient largement derrière (24-73%).

Quant aux partis politiques, ceux d'extrême droite font un bond en avant (19-29%) et continuent d'avancer (auparavant autour de 10-12 %). Ceux de gauche (en classant les écologistes à gauche) progressent un peu (36-38%).

Il n'y a pas de quoi être heureux.

Il va de soi que la politique du logement menée depuis 10 ans par la municipalité (M. GARESTIER étant délégué au logement de l'agglomération) ne contribue pas à améliorer la situation, au contraire.

La réduction des services communaux à Maurepas pour les jeunes ou pour les personnes en difficulté et l'endormissement de la vie associative engendrée par la politique municipale contribuent activement à ces résultats dans un monde en tourment.

La gestion du conseil municipal (que nous avons laissé à ses turpitudes) et le comportement du maire que nous attendions plus exemplaire sont autant d'éléments qui accentuent ces tendances.

Il nous reste moins de deux ans pour proposer un changement profond dans notre quotidien.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr